



Asume Creel errores surgidos en el Congreso General

A solicitud del petista Gerardo Fernández Noroña, y con la adhesión del morenista Leonel Godoy, la Junta de Coordinación Política revisará la actuación del presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados Santiago Creel, y su eventual destitución del cargo, tras la sesión de ayer del Congreso General en la que impidió el acceso de militares armados al salón de plenos. En respuesta, Creel subrayó que se alinearé a las decisiones de la Jucopo y asume los errores que se hayan cometido, así como la responsabilidad que le corresponde como Presidente del Congreso General. Agregó que respeta las decisiones de su destitución y las tomará en cuenta, independientemente de la resolución final de los líderes parlamentarios.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ACmY2NhZYRSg7bc&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212760&parId=75F18D3264FEE48F%212731&o=OneUp>